

# JULIE MEYER

Among the leading champions for entrepreneurship in Europe, founder and CEO of Ariadne Capital, and Dragon on BBC's Dragons' Den Online

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Creativity
- Future
- Innovation
- Leadership
- Motivation
- Technology

Seorang ahli yang disegani dalam investasi di bisnis digital, pertumbuhan tinggi dan tahap awal, Meyer telah mendorong banyak inisiatif penting untuk menciptakan kekayaan dan pertumbuhan dalam ekonomi Eropa, dan mendukung beberapa perusahaan pertumbuhan paling eksplosif di era ini. Seorang penasihat bisnis, pakar jaringan, penyiar, dan komentator bisnis, ia juga salah satu dari dua naga di Dragon's Den on-line BBC, kolumnis reguler untuk makalah bisnis City AM dan secara teratur berkontribusi ke halaman bisnis The Daily Telegraph.

Meyer adalah investor dan pengusaha terkemuka di bisnis digital, pertumbuhan tinggi, tahap awal di seluruh dunia. Dia telah mendorong banyak inisiatif di seluruh benua untuk menciptakan kekayaan dan pertumbuhan dalam ekonomi Eropa. Ia mendirikan First Tuesday (1998), jaringan wirausaha yang banyak dipuji karena membangkitkan generasi internet di Eropa. Selasa pertama dijual pada 2000 seharga \$ 50 juta setelah dia mendirikan Ariadne Capital, perusahaan investasi dan penasihat yang model "Entrepreneurs Backing Entrepreneurs" telah menghasilkan sejumlah kemenangan besar selama bertahun-tahun.

Dia meluncurkan Ariadne Capital Entrepreneurs Fund pada tahun 2009, yang merupakan dana awal £ 20 juta untuk investasi di wirausaha yang berbasis di Inggris yang memiliki potensi untuk menjadi "game-changer". Ariadne Capital telah mendukung perusahaan pertumbuhan eksplosif dalam 13 tahun pertama: Espotting (sekarang MIVA), Skype, Monitise, SpinVox, Zopa, BeatThatQuote (dijual ke Google), dan SoundOut.

Di Ariadne Capital, Meyer juga memimpin investasi dan / atau transaksi dengan Medikidz, Kashya (dijual ke EMC), Quill, Taggstar, SliceThePie, Bview, Qire, NearGlobal, Momail, dan EGS. Dia telah terlibat secara pribadi dengan pengembangan semua perusahaan ini, dan menggunakan pengalamannya di pasar yang berkembang ini untuk membangkitkan semangat, mendorong, mengingatkan dan melibatkan para pengusaha dan pelaku bisnis terkemuka saat ini.

Meyer telah dianugerahi MBE (Anggota Kerajaan Inggris) oleh Pemerintah Inggris untuk Layanan untuk Kewirausahaan. Dia telah dinobatkan sebagai salah satu dari 50 Alumni INSEAD, Ernst & Young Entrepreneur of the Year, Global Economic Forum Leader of Tomorrow, salah satu Majalah TIME Digital 50, salah satu dari WIRED's 100, salah satu dari 1000 Orang Paling Berpengaruh di London 2010 & 2011 (Evening Standard), salah satu dari 30 Wanita Paling Berpengaruh di Eropa oleh Wall Street Journal, Eropa, dan salah satu dari 30 Wanita Inspirasional 2014 dari Majalah Brummell. Dia berada di Dewan Direksi Vestergaard Frandsen, sebuah pengembangan kemanusiaan nirlaba tegas, dan INSEAD, bekas sekolah bisnisnya, yang menamainya salah satu dari 50 Alumni mereka yang Mengubah Dunia. Universitas Warwick memberinya gelar Doktor Kehormatan pada tahun 2014.

Dia berbicara di seluruh dunia tentang sifat kepemimpinan di Zaman Feminin dan menjadi anggota dewan direksi di Vestergaard Frandsen, INSEAD (sekolah bisnisnya) dan Medikidz, yang mendidik anak-anak tentang masalah kesehatan melalui media ramah anak. Buku pertamanya 'Welcome to Entrepreneur Country' diterbitkan pada Juni 2012, dan memenangkan beberapa penghargaan, menerima ulasan positif.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*